

Bürgerstiftung unterstützt die Schule für Musik, Tanz und Theater in Lennep

Die Bürgerstiftung Remscheid fördert die Schule für Musik, Tanz und Theater e.V. mit 2.000,00 Euro für ein Projekt um ukrainischen Flüchtlingskindern die Möglichkeit an Kursen der Schule teilzunehmen. Dafür hat die Schule Dozenten engagiert, die die Landessprache sprechen.

So ist es den (z.T. traumatisierten) Kindern möglich, Ablenkung zu finden und die vielseitigen Bereiche Musik, Tanz, Theater, Performance und Bildende Kunst intensiv kennen und erleben zu lernen.

Die Jugendkunstschule Lennep e.V. ist schon seit vielen Jahren in diesen Bereichen tätig und leistet einen wichtigen Beitrag zum kulturellen Leben in unserer Stadt.